

Einladung zur Online-Informations- und Diskussionsveranstaltung

ÖPNV 2030 – Welche Antriebe setzen sich durch?

Am Montag, 7. Juni um 19:00 Uhr

Anmeldung: anmeldung@spd-im-kreistag-muenchen.de

Referent: Martin Schmitz

seit 2012 Geschäftsführer Technik beim Verband Deutscher
Verkehrsunternehmen e. V. (VDV)

Die deutschen Städte und Landkreise setzen bei Bussen immer stärker auf alternative Antriebe. Bis 2030 dürfte das Gros der neuzugelassenen Busse im öffentlichen Personennahverkehr (lokal) emissionsfrei sein.

Über den richtigen Weg wird intensiv diskutiert. Das Angebot an Elektrobussen wächst stetig, aber es gibt Vorbehalte bei Reichweite und Rohstoffeinsatz. Wasserstoffbusse benötigen eine aufwändige Infrastruktur und sind nur dann emissionsfrei, wenn ausreichend Überschussstrom aus erneuerbaren Energien vorhanden ist. Letzteres gilt in noch stärkerem Ausmaß für synthetische Kraftstoffe, die andererseits auf bestehende Tankstellennetzwerke zurückgreifen könnten. Für die Verantwortlichen vor Ort sind die Entscheidungen weitreichend. Setzen sie heute auf das falsche Pferd, fehlen später Millionen Euro an anderer Stelle. Gerade vor dem Hintergrund des rasanten technischen Fortschritts im Bereich der Antriebstechnologien und der damit verbundenen Unsicherheit ist es entscheidend, die Vor- und Nachteile jeder Technologie regelmäßig und intensiv zu diskutieren und zu prüfen, welches Konzept für welchen Anwendungsfall jeweils am geeignetsten ist.

Darüber diskutieren wir mit Martin Schmitz, einem ausgewiesenen Fachmann, der in seiner beruflichen Funktion mit allen genannten Technologien intensiv zu tun hat.

Die Zugangsdaten werden am Veranstaltungstag gegen 14 Uhr verschickt.

Florian Schardt
Fraktionsvorsitzender
München-Land

Michael Medla
Fraktionsvorsitzender
Esslingen